SAN SEBASTIAN



Parte de las viviendas de Intxaurrondo se destinan a alquiler. (Foto Usoz)

Más de 1.500 personas han pedido una solicitud para vivir de alquiler en Intxaurrondo

El plazo continua abierto hasta el 4 de setiembre y el impreso es más sencillo que el del año pasado

SAN SEBASTIAN. DV

En una mesa provisional colocada en el hall delantero de la Casa Consistorial de Alderdi-Eder, em-pleadas del Patronato de la Vivienda del Ayuntamiento donostiarra, recogen impresos, dudas y consultas de los donostiarras que se acercan para acceder a uno de los cien pisos en alquiler que se consolidarán en Intxaurrondo.

plazo para la presentación de solicitudes comenzó el día 1 agosto y concluirá, según el Boletín Oficial de Guipúzcoa, el próximo 4 de setiembre. «Hasta este momento hemos repartido más de 1.500 impresos a la gente interesada. El ritmo está siendo más fluído que el año pasado, cuando se pusieron en juego los pisos del Gobierno Vasco en el mismo barrio en régimen de compra».

Todos los que ya cursaron su solicitud en este sentido, no deben volver a presentarse ante la mesa de madera de la Casa Consistorial. «A no ser que hayan cambiado sus circunstancias personales, económicas o familiares. Alguien que se haya quedado en el paro, que haya tenido más hijos o algo parecido».

Más documentación

La falta de información de la ma-

yor parte de los solicitantes es una de las causas de mayor confusión entre la ventanilla y los solicitantes. «Los impresos son más sencillos para rellenar que el año pasado, en la época de peticiones para la venta de estos pisos de protección oficial.

documentación». En la anterior convocatoria se pedía por parte de la Administración vasca el carnet de identidad y una declaración jurada. «Ahora se requieren diversos escritos de las diferentes condiciones de aquel que quiere acceder a la vivienda».

Lo que ocurre es que se pide más

De todos aquellos que desfilan por la Casa Consistorial, la mayor parte son parejas jóvenes y menores de 30 años que buscan un piso de alquiler. «De todas formas hay gente de todas las edades entre los solici-

Las empleadas del Patronato de la Vivienda han colocado en paneles la información necesaria para que los solicitantes cumplimenten su docusoliciaries cumplimenter su docu-mentación y los impresos que pre-sentan. «Lo más importante es que la gente sepa que los ingresos bru-tos que debe justificar son los que van desde el mes de julio del 88 hasta el mes de junio del 89, inclu-yendo las pagas extras».

El juez ordenó la retirada de la txozna de la comisión de fiestas en el Boulevard

Sus miembros aseguran que seguirán con su programa, Ordóñez les acusa de «reventar las fiestas» y ayer desapareció el tablado de la plaza Constitución

SAN SEBASTIAN. DV ANA VOZMEDIANO

Efectivos de la Policía Nacional, provistos de una orden judicial, pro-cedieron ayer el desmantelamiento y retirada de la txozna que la comisión de fiestas había colocado en el Boulevard donostiarra. Cuando esta comisión colocó la taberna, el alcalde Xabier Albistur, cursó una denuncia al juzgado número dos para que lizara las acciones legales pertinentes.

Los miembros de la comisión po pular de fiestas explicaron que hacia las 5,30 de la mañana, diez furgonetas de la Policía Nacional se presentaron en la txozna, en la que unica-mente quedaban doce personas de la comisión como retén para guardar la instalación. «Un comisario, acom-pañado por el secretario del juzga-do, nos dijo que debiamos desmon-tarlo todo. Los que estaban en ese momento han comenzado a hacerlo, pero luego hemos llegado más miembros de la comisión y nos hemos negado hacerlo. Brigadas municipalmente hacerlo. Brigadas municipalmente hacerlo. cipales que habían llegado con la Policía lo han hecho y luego nos han acompañado con los camiones a dejarlo todo en los almacenes de los proveedores»

«No renunciaremos a nuestro programa»

La comisión anunció una asamblea y aseguró que pensaba volver a montar la txozna. «Y sobre todo a seguir con nuestro programa partici-pativo de la Semana Grande que ha resultado ser un éxito. Nos podrán quitar mil veces la txozna pero no podrán impedirnos saltar con una dulzaina ni mostrar un carácter festi-vo. Invitamos a Xabier Albistur a que venga a ver cómo nos divertimos y como hay donostiarras que gustan

de nuestra fiesta». Para la comisión popular de fiestas, la retirada de la txozna muestra la actitud del alcalde hacia este tipo de movimientos. «Ha recurrido a tode tripo de policias. Aqui no ha habido ningún follón, unicamente una fiesta diferente de lo que es la oficial. Es una cabezonada para impedir que los actos y los festejos se organicen desde abajo. Nosotros no colocamos la txozna ni el programa



La comisión de fiestas anunció que seguirá con su programa. (Foto Postigo,

en el Muelle porque tampoco somos los dueños de nada, pero a lo que no podemos renunciar es a estar en el centro y ese recinto va desde la Parte Vieja el Boulevard y no pasa por el Paseo Nuevo, esté a los metros que esté. metros que esté».

La sardinada prevista para hoy o las kalejiras siguen en pie. «La txozna es importante como fuente de financiación de las diferentes actividades y es innegable que da un ambiente especial, pero lo más importante es continuar con la filosofía que nos mueve, con nuestras kalejiras y con gente que salta y se divierte. Hemos montado unas cha-rangas que nada tienen que ver con las oficiales y que animan a la gente a bailar. Ese es el espíritu que Albistur quiere echar del centro y de la

Ordóñez: «Siguen boicoteando la fiesta»

Por su parte, el concejal de Turis-mo, Gregorio Ordóñez, denunció algunos actos que atribuve a miemguitos actos que atribuye a mieri-bros de esta comisión de fiestas. «A pesar de que el Concurso del Hom-bre más Fuerte del Mundo iba a filmarlo la BBC, que iba para 25 canales de televisión ante más de cien millones de espectadores, hemos debido cambiar el escenario de la segunda prueba, la plaza de la Trinidad porque estaba tomada po gestoras y grupos de la órbita de Herri Batasuna. Se demuestra, una vez más, los intentos de reventar la fiesta»,

Como solución provisional se ha habilitado la plaza Constitución. «Esto supone un perjuicio para las cá maras de la tele y, además, han colocado sus pancartas para transmitir la visión negra de Euskalherria que a ellos les gusta. Como es en diferido, nos esmeraremos para que todo esto no salga. Esta gente, no contenta con los actos de violencia que realizaron en la Salve, se dedi-can al robo y al pillaje para su mitin amargo-reivindicativo, llevándose parte del escenario público de la plaza de la Constitución. Como no podemos recuperarlo, hay que vol verlo a montar».

Ordóñez denunció estos actos, «que son de villanía». «Se trata de un grupo reducido de violentos que giran entorno a HB. Por eso solicitamos a todos los donostiarras y vis tantes su apovo popular a las activi dades organizadas oficialmente para el fin de semana. Así demostrarán su más firme repulsa a quienes sólo saben vivir imponiendo el chantaje de la violencia e intentando que este pueblo ni pueda mejorar ni pueda disfrutar en paz de sus fiestas».

Errotaburu, un gran proyecto para la ciudad

JAVIER OLAVERRI

Concejal de Disciplina Urbanistica

ON la aprobación de las bases del concurso para construir el barrio de Errotaburu, se ha puesto en marcha definitivamente un proyecto municipal importantisimo que no sólo va a pro-porcionar viviendas a los donostiarras a precios muy por debajo de los habituales, entre cuatro ocho millones según el tamaño del piso, sino que, además, va a proporcionar suelo para oficinas que posibilite el desarrollo del sector servicios de la ciudad y por lo tanto, el crecimiento del empleo y, cuando el proyecto se culmine, además se habrá creado un área tecnológica que permita a Donostia luchar por la posibilidad de ofrecer industria de alta tecnología a todo el entramado industrial quipuzcoa con la consiguiente creación de puestos de trabajo.

Este importante proyecto, que en su conjunto supone casi 12.000 millones de inversión, implica un vuelco total en la filosofía del Ayuntamien-to donostiarra, que nunca había adoptado un papel motor en el desarrollo de la política de vivienda o en el desarrollo de la política económica. El apoyo casi unánime encontrado, con la esperada reticencia de HB que se abstuvo en la votación, es una señal clara de que el proyecto vale la pena y que saldrá adelante, con lo que todos saldremos beneficiados.

Por eso llama la atención la actitud negativa

de HB y de Félix Soto en particular. Cuando se anunció el proyecto al público, HB mostró su resistencia al mismo diciendo que se podía conseguir que las viviendas salieran a un precio medio de seis millones de pesetas, probable-mente sin darse cuenta que el precio medio que salía en los medios de la Comisión de obierno eran también de ese orden de seis millones de pesetas por vivienda. Quizás, advertido Soto de la coincidencia, cambió de estrategia y en una semana «consiguió» asom-brarnos a todos proponiendo pisos a 3,5 millo-nes de pesetas y arreciando sus críticas al proyecto al arremeter contra todo lo que tuviera que ver con la promoción del área tecnológica. Algunos llegamos al convencimiento de que si le dejamos quince días más de plazo, Soto nos conseguiría las viviendas gratis y con regalo para quien las comprara.

Dentro de un mes, cuando se conozcan las ofertas de los constructores, se podrá saber cuáles son los números reales del polígono y se tomará la decisión correspondiente, pero que quede claro que desde el Ayuntamiento hemos tratado, a lo largo de estos meses, de buscar la fórmula más eficaz de promoción de este conjunto; pasando por fórmulas donde el suelo terciario se promocionaba y vendía directamen-te desde el Ayuntamiento a otras instituciones públicas, y por la fórmula de construcción vía

empresa pública. Pero ninguna de ambas vías daba los resultados apetecidos ya que llevaban a la necesidad de construir doscientas viviendas libres a precio tasado para conseguir el equilibrio financiero de la operación. La fórmula de concurso proporcionará, espero, mejores

Si Soto tiene fórmulas más brillantes, ¿por qué no las puso en práctica a lo largo de sus muchos años de responsable de la Presidencia de la Comisión de Urbanismo? El suele contesde la comision de Urbanismo? El suele contes-tar que «no le dejaban los demás», pero nunca explica el por qué seguia aceptando responsa-bilidades de gestión si no le dejaban actuar, ya que a ningún político se le obliga a llevar una gestión contra su voluntad. Esta pregunta nun-ca ha tenido una respuesta convincente por parte de Soto quien, lejos de dimitir de sus responsabilidades de Urbanismo -y pedir, por ejemplo, unas responsabilidades de gestión en areas donde estoy seguro que no habría tenido tales trabas, como el area de cementerios o de festejos populares-, se ha empeñado año tras año por seguir al frente del urbanismo donostiarra y no sacar proyectos como el de Errotaburu, ni encargar la revisión del Plan General, ni reorganizar los servicios de Urbanismo, ni promover suelo en la ciudad...
Por eso, viendo su actual actitud, me viene a

la cabeza el viejo refrán de «al que le pica...»

La limpieza depende de ciudadanos y políticos

Según los comerciantes de la Plaza de Guipúzcoa

SAN SEBASTIAN DV

El presidente de la Asociación de Comerciantes de la Plaza de Guipúzcoa, Evaristo González, ha he-cho público un comunicado sobre la limpieza de la ciudad en el que recomienda una actitud cívica a los ciudadanos y a los políticos. Estos consejos se han dado a conocer con motivo de un bando que sobre limpieza va a dar a conocer la alcaldía Entre las consideraciones que ha

ce figuran «el aspecto cívico de este problema» referido a que «seamos los mismos ciudadanos quienes lla memos la atención a los que tiren papeles al suelo, sitúen basuras fue-ra del lugar o de las horas reglamen-tadas o embadurnen las fachadas Respecto a la propaganda electoral, propugna «reglamentar las zonas y espacios autorizados» y sugiere «ad-quirir o fabricar paneles que puedan ser utilizados en próximas convocatorias electorales» poniendo como ejemplo de abuso de colocación de pancartas. Argumentan en su comu-nicado «que la verdadera campaña electoral comienza el día siguiente a la toma de posesión».